熊本豪雨災害 会員17名被害の「人吉中央RC」に支援物資を送る!!

堺おおいずみロータリークラブ

社会奉仕委員長 大仲 広司

7月4日 熊本県で記録的な豪雨により、同県に甚大な被害をもたらしました。中でも球磨川の決壊による隣接地域の被害が大きいと報じられていました。

「人吉中央RC」は、まさに球磨川に隣接した場所に位置し、会員17名が被害を受けたとクラブホームページに記されており、さらに避難所にて今、必要な物資の品目が載っており、可能でしたらこの品目を寄贈して欲しい旨も出ていました。これは大変!! いち早く支援したいと、早速、7月8日(水)クラブ例会にて「熊本豪雨 支援物資とカンパ」を募りました。さらに、7月15日(水)例会にて2回目の「支援物資とカンパ」を行いました。

集まった支援金はすべて「人吉中央RCの支援希望物資」に替えて、クラブ事務所にて26箱のダンボールに梱包し、「人吉中央RC」に宅急便にて、お送りさせていただきました。

●人吉中央 RC に届けた 「支援物資」

チョコレート(ココアミルク) 10 箱(1箱20個入)

・ 軍手 2箱(480双×2)

・ 日本でぬぐい 100 本・ 雨カッパ 100 着

オーエスワン(補水液) 5 ケース(24 本入)オーエスワンゼリー 1 ケース(30 本入)

・ 塩飴・ ゴミ袋・ ボディソープ2 ケース2 ケース

※収納ダンボール大、中 合わせて 26 箱でした。







※ 後日、「人吉中央RC」より、丁重なお礼のメールを頂きました。中でもチョコレートが大人気だったと喜びの声も届けてくれました。

会員、ご家族の皆様のご無事をお祈りしています。